

ABSTRAK

Silviana Surya Ningsih (1188020185), 2022, “**Pengaruh Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan terhadap *Return On Assets* (Pada PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk Periode 2011-2020)**”.

Analisis modal kerja sangat penting bagi suatu perusahaan karena untuk memahami situasi dan kondisi perusahaan yang diukur melalui rasio profitabilitas. Dengan demikian terjadinya fluktuasi *return on assets* menjadikan bursa efek menarik bagi beberapa investor. *Return On Assets* mencerminkan nilai dari suatu perusahaan, sehingga kinerja perusahaan harus baik. Agar kinerja perusahaan dinilai baik maka laba yang diperoleh perusahaan harus besar. Salah satu yang mempengaruhi besarnya laba perusahaan adalah modal kerja. Modal kerja tersebut dapat dianalisis dengan Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan. Terjadinya fluktuasi perputaran kas dan perputaran persediaan, sehingga semakin tinggi tingkat perputaran kas dan perputaran persediaan menunjukkan tingginya volume penjualan yang dicapai oleh perusahaan dan laba yang diterima akan menjadi banyak jumlahnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh atau tidak antara Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan terhadap *Return On Assets* baik secara parsial maupun simultan yang merupakan salah satu jenis profitabilitas, pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Company Tbk Tahun 2011–2020.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif serta bersumber pada data sekunder, teknik yang digunakan yaitu *purposive sampling* sebanyak 10 tahun laporan keuangan perusahaan yang menjadi sampel penelitian. Pengumpulan data menggunakan teknik studi kepustakaan dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi berganda dengan persamaan kuadrat kecil dan uji hipotesis dilakukan dengan menggunakan Uji-t dan Uji-f dengan signifikansi ($\alpha = 0,05$). Penganalisaan data menggunakan bantuan aplikasi olah data IBM SPSS (*Statistical Programme For Social Science*) versi 26.

Pembahasan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Perputaran Kas tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA). Hal ini dapat terlihat dari hasil uji t (parsial) dimana nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} sebesar ($0,282 < 1,89458$) dengan taraf signifikansinya sebesar 0,786. Secara parsial Perputaran Persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA). Hal ini dapat terlihat dari hasil uji t (parsial) dimana nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} sebesar ($0,079 < 1,89458$) dengan taraf signifikansinya sebesar 0,939. Sedangkan secara simultan Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA). Hal ini dapat terlihat dari hasil uji f (simultan) dimana nilai f_{hitung} lebih kecil dari f_{tabel} sebesar ($0,045 < 4,74$) dan taraf signifikannya sebesar 0,956 lebih besar dari taraf signifikansinya sebesar ($\alpha = 0,05$). Berdasarkan hasil penelitian tersebut maka dapat diketahui bahwa Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan secara simultan tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA).

Kata kunci : Perputaran Kas, Perputaran Persediaan, Return On Assets (ROA)